

Montevideo, 31 de Agosto de 2022.

MEMORIA ANUAL EJERCICIO 2021 – 2022

Setiembre - Octubre 2021

Finalizada la fecha AUDO 5 el 4 y 5 de setiembre en el Yacht Club Punta del Este, se determinaron los clasificados para el Campeonato Sudamericano 2021 en Mar del Plata, para el que Uruguay contó con 19 plazas: Lorenzo Barros, Joaquín Cavalleri, Simón Fabini, Máximo Ortiz, Franco Cardozo, Josefina Guicheff, Joaquín Schmidt, Sofía Prota, Cristobal Carluccio, Inés Prota, Bruno Lavié, Ana Clara Trujillo, Paula Defazio, Nahuel Paz, Irene Ressia, Catalina Limongi, Maite Arrué, Tomás Carrasco y Florencia Trinidad.

El Campeonato Sudamericano fue nuevamente reprogramado, entre otras razones por restricciones al ingreso de extranjeros debido al COVID, para diciembre, del 11 al 18.

El 23 y 24 de octubre se realizó la última fecha AUDO del año, la número 6, en el Club Náutico, premiando a Joaquín Cavalleri, Cristobal Carluccio, Paula Defazio, Richi Paz y Joaquín Schmidt.

Se planifica el equipo de Entrenadores y Team Leaders, que se presenta a los padres del Team URU, y comienza el entrenamiento del Sudamericano, con sede en el Yacht Club Uruguayo, que se organiza con una figura de Head Coach, en este caso Luis Chiapparro, con la finalidad, no solo de mejorar la flota Optimist, si no también de capacitación de los entrenadores que concurren al Campeonato. Se utilizó el dinero del sponsor para cubrir parte del costo de la figura del Head Coach, y para que todos los socios recibieran beneficio de este aporte económico, se organizan clínicas a cargo de Luis Chiapparro en el Nautilus Yachting Club en diciembre, pensando en aquellos que no fueron al Sudamericano y también con capacitación de entrenadores de clubes del medio.

Noviembre - Diciembre 2021

El Yacht Club Uruguayo accede a la realización del Campeonato Rioplatense a fin de Noviembre, fin de semana del 27 y 28, que pretendía no realizar y que lamentablemente no tuvo la concurrencia internacional de años anteriores, pero que por tradición figuraba como fecha puntuable para el Ranking AUDO. Premiados en Clasificación General Josefina Guicheff, Lorenzo Barros, Joaquín Cavalleri.

El último domingo de Noviembre se realizó una fiesta de cierre y despedida del año en el Club ACAL (que gentilmente prestó sus instalaciones), con bingo y regalos que se consiguieron a través de donaciones y compra directa por parte de AUDO, se realizó la premiación de la Copa AUDO 2021 para lo que se confeccionaron premios especiales que se entregaron a Lorenzo Barros, Joaquín Cavalleri, Cristóbal Carluccio, Franco Cardozo y Sofía Prota en clasificación general, y a Sofía Prota, Josefina Guicheff e Irene Ressia en categoría femenina. También se entregó un recuerdo a los Optimistas que abandonan la categoría por edad: Florencia Trinidad, Ana Clara Trujillo, Lorenzo Barros, Joaquín Cavalleri, Franco Cardozo, Bruno Lavié y Gianni Carsillo. También se entregaron los premios a todos aquellos que pasaron de Principiantes a Timoneles durante el 2021. Fue una gran fiesta, con camaradería de grandes y chicos, a pesar de las restricciones por COVID aún vigentes en reuniones.

Se planifica el calendario para 2022, con 7 fechas AUDO, con una fecha en Colonia y otra en Flores, sin incluir el Campeonato Rioplatense del YCU dentro del Ranking dada la inseguridad de su realización, más una fecha Por Equipos a modo de competencia interclubes y una fecha Recreativa a fin de año, totalizando 9 fechas en el año. Un año 2022 que incluirá 2 Selectivos para Sudamericano, el 2022 que será en Octubre del mismo año en Brasil, y el 2023 que será en marzo 2023 en Perú.

Se resuelve mantener el costo de la anualidad y con las mismas facilidades de pago. Se promociona la entrega de la Lycra UV-LINE personalizada a cada socio nuevo. Se mantienen los costos de inscripción de las Regatas con el mismo diferencial con los no socios como forma de incentivar la afiliación de los competidores, sumado a la entrega de la Lycra.

En concordancia con lo conversado en la Asamble General 2021, se crea una nueva categoría llamada Flota Verde a partir del 2022, que se desarrollará junto a las fechas AUDO, en una cancha diferente a la ahora llamada Flota Regata, pensada para Escuelas de Vela y navegantes iniciantes, con una inscripción única más económica, sin exigencia de ser socios AUDO y con entrega de medallas a todos los participantes.

También en función de los intercambios en la Asamblea General 2021, se confecciona una presentación de AUDO para generar reuniones con los diferentes clubes del medio, buscando difundir las actividades de nuestra asociación, forma de trabajo y requisitos de los clubes para recibir los eventos oficiales AUDO y promocionar la futura Flota Verde.

Durante el desarrollo del Sudamericano se llevan a cabo en el Nautilus Yachting Club clínicas a cargo de Luis Chiaparro durante los fines de semana del 11-12 y 18-19 de diciembre, con la participación de 27 socios y varios entrenadores de diferentes clubes, con grán éxito.

Se cierra el año con el regreso del Team URU del Sudamericano de Mar del Plata, donde finalmente concurrieron 20 navegantes (ante el ofrecimiento de la organización de más cupos se ofreció al suplente que aceptó), un grupo que se consolidó muy bien, aunque los resultados no fueron los mejores, sin uruguayos en Flota Oro, 7 en Flota Plata y 13 en Bronce. Concurrieron, en orden de clasificación final: Lorenzo Barros, Joaquín Cavalleri, Joaquín Schmidt, Paula Defazio, Máximo Ortiz, Richi Paz, Florencia Trinidad, Cristóbal Carluccio, Franco Cardozo, Josefina Guicheff, Sofía Prota, Tomás Carrasco, Irene Ressia, Gianni Carsillo, Inés Prota, Bruno Lavié, Nicolás Simonet, Catalina Limongi, Maite Arrué y Juan Martín Carrasco, con Federico Temesio y Santiago Rial como entrenadores, Facundo González y Lucía Bermúdez como Team Leaders.

Enero-Febrero-Marzo 2022

Comenzando el nuevo año, se confirma el apoyo de Loreal a través de su marca La Roche Posay por segundo año consecutivo como sponsor Oro de AUDO con la suma de 5000 dólares, que serán utilizados para financiar los entrenamientos del selectivo y para la organización de Clínicas para el resto de la flota.

UV Line se mantiene como sponsor, pero cambiando las condiciones para este año, AUDO compra las licras para los nuevos socios al 50% del precio de lista y no ofrece más los puntos de venta ni publicidad en los eventos.

El 5 y 6 de febrero se disputó la fecha AUDO 1 en Punta del Este, y la primera experiencia de Flota Verde con 11 inscriptos de varios clubes. Los primeros puestos en Flota Regata fueron obtenidos por Cristobal Carluccio, Josefina Guicheff, Simón Fabini, Richi Paz y Paula Defazio.

La fecha AUDO 2, que fue el Campeonato Nacional, desarrollado también en Punta del Este, durante 4 días, del 26 de febrero al 1 de Marzo, y además Selectivo para el Campeonato Mundial de Optimist y para el Campeonato Europeo de Optimist, con la idea de que el Campeón Nacional sea quien tenga la posibilidad de concurrir al Mundial de Optimist.

Se consagró Campeón Nacional 2022 Simón Fabini, Vice Campeona Nacional 2022 Josefina Guicheff, en tercer puesto Paula Defazio. Clasificados al Mundial 2022: Simón Fabini, Paula Defazio, Bautista Ramírez, Tomás Carrasco y Sofía Prota. Clasificados al Campeonato Europeo 2022: Josefina Guicheff, Richi Paz, Cristóbal Carluccio e Irene Ressia.

Durante la AUDO 2 se desarrolló Flota Verde solamente dos días, con una mejora en la cantidad de inscriptos, siendo esta vez 17.

La fecha AUDO 3 fue realizada en el Departamento de Colonia, con sede en el Club Yachting y Pesca de Colonia del Sacramento, el fin de semana del 19 y 20 de marzo, despùes de mucho tiempo que no se competía en esta ciudad, con una gran concurrencia y ambiente de camaradería. Se intentará mantener una fecha AUDO anual en este Club.

Los premiados en Clasificación General fueron: Cristobal Carluccio, Josefina Guichef, Paula Defazio, Nahuel Paz, Joaquìn Schmidt; Femenino Josefina Guicheff, Paula Defazio y Sofía Prota.

La Flota Verde contó con muy buena participación del Club anfitrión con 13 inscriptos en total y una gran fiesta para todos organizada por el Club Anfitrión.

Abril-Mayo-Junio 2022

El 23 y 24 de abril se desarrolló la regata AUDO POR EQUIPOS en el Yacht Club Uruguayo, pensada como un Campeonato Nacional por Equipos estilo interClubes, y también como práctica para la Selección Mundialista en este tipo de competencia. No se desarrolló Flota Verde en esta fecha puesto que no podrían participar en equipos por la inexperiencia, y el consumo de recursos de estas instancias complica el armado de otra cancha para Flota Verde.

Se aprovechó la entrega de premios de la fecha para hacer entrega de un nuevo proyecto hecho realidad, el Trofeo Challenger del Campeonato Nacional de Optimist, con destaque de los anteriores Campeones en el trofeo y la posibilidad de ir agregando año a año los nuevos Campeones. En la ceremonia Simón Fabini lo recibió de Joaquín Cavallieri, Campeón 2021, y con la presencia de Facundo Nina, Campeón 2020 y 2018, junto a otros ex Campeones como Florencia Rafaniello (1997), Alejandro Carluccio (1984) y Enrique Sojo (1989).

El 31 de abril se presentaron ante la FUYV los 5 proyectos de solicitud de apoyo económico a SENADE 2022. El proyecto 1: Adquisión de 24 barcos optimist para entregar a las escuelas de vela de los clubes náuticos del Uruguay. 2: Capacitación de los profesores de Escuelas de vela, de todos los clubes náuticos del Uruguay. 3: Apoyo para la Selección Uruguaya de optimist. 4: Apoyo para la contratación de un secretario ejecutivo para AUDO, Y 5: Solicitud elevada desde el YCPE, YCU Y NYC, para apoyar a los seleccionados al campeonato Mundial del corriente año a disputarse en Turquía.

La fecha AUDO 4, con sede en el Yacht Club Uruguayo durante los fines de semana del 28 y 29 de Mayo, y 4 y 5 de Junio, fue Selectivo para el Campeonato Sudamericano y Norteamericano 2022 que este año se desarrollan en fechas cercanas, Octubre el Sudamericano en Brasil, y Noviembre el Norteamericano en Bahamas, clasificando directamente según ranking: Cristobal Carluccio, Simón Fabini, Paula Defazio, Joaquín Schmidt, Josefina Guicheff, Máximo Ortiz, Irene Ressia, Mateo Bicchierai, Lucía Kôster, Sofía Prota, Inés Prota, Tomás Carrasco, Richi Paz, Bautista Ramirez y Catalina Limongi.

Flota Verde solo se disputó dentro de la AUDO 4 el fin de semana del 4 y 5 de junio, con muy buena participación del club anfitrión, llegando a 27 inscriptos.

Se organiza una nueva importación de velas en iguales condiciones a la realizada el año pasado, comunicándoselos a Socios y Clubes correspondientes.

AUDO de la Federación Uruguaya de Vela 6 velas de entrenamiento. En la reunión de la Comisión Directiva del 10 de mayo se decide cómo repartir las velas entre los clubes no federados (ya que los federados reciben también velas de la FUYV) que participen en Flota Verde. Hasta la fecha se entregaron 4 velas: 2 a Viento en Popa y 2 al Club Náutico Flores.

.

Julio-Agosto 2022

Del 27 de Junio al 7 de Julio se desarrolló el Campeonato Mundial de Optimist en Bodrum, Turquía. La delegación conformada por Simón Fabini, Paula Defazio, Bautista Ramírez, Tomás Carrasco y Sofía Prota viajó con el entrenador Facundo González y como Team Leader Federico Temesio. Clasificados en Flota Plata Tomás Carrasco y Simón Fabini cerraron el Campeonato en los puestos 129 y 137 respectivamente, en Flota Bronce Sofía Prota y Paula Defazio finalizaron 154 y 182 en la general respectivamente, y Bautista Ramírez en Flota Esmeralda en el puesto 235.

Se planifica y organiza el equipo de Entrenadores y Team Leaders para el Team URU, en este caso, dada la cercanía de ambos campeonatos, con el interés de unificar a aquellos que concurren al Sudamericano y al Norteamericano y así incluir a la mayor cantidad de optimistas que se beneficien del entrenamiento. Se realiza un llamado abierto publicitado en redes y luego de un proceso de selección de los CV recibidos para los diferentes roles se realizan las entrevistas correspondientes con los seleccionados, vía Zoom, dedicando el tiempo necesario y buscando que el equipo elegido tuviera, además de la idoneidad técnica, la experiencia y habilidades blandas, tan valoradas hoy en la gestión de equipos. Nuevamente se repite la idea de la figura de Head Coach, en este caso el seleccionado fue Rodrigo Benedetto, que concurrirá al Sudamericano y al Norteamericano, buscando nuevamente la mejora de la flota y la capacitación de los Entrenadores que participen de la preparación y de los Campeonatos. Como entrenadores se seleccionaron a Santiago Rial y Federico Moreira, que acompañarán al Head Coach al Sudamericano y Norteamericano respectivamente, pero que entrenarán juntos en Uruguay. Y como Team Leaders a Facundo González y Victoria García. A último momento, Camilo Neiro, quien había quedado como segunda opción luego de Facundo González, es quien irá de team leader ya que el primero, por temas laborales, se tuvo que dar de baja.

El entrenamiento comienza en agosto y continuará hasta fines de setiembre, incluyendo la concurrencia al Campeonato Metropolitano en Buenos Aires, según planificación de los encargados.

El 13 y 14 de agosto se lleva a cabo la fecha AUDO 5, con el Club Náutico Flores como anfitrión, desarrollada en Andresito, en aguas del Rio Negro. A pesar de ser una fecha en el interior, la Flota Regata tuvo la participación de 38 optimistas. La Clasificación General premió a Josefina Guicheff, Mateo Bicchierai, Máximo Ortiz, Irene Ressia y Sofía Prota. Flota Verde contó con 14 inscriptos. La cantidad de participantes, el alojamiento en el predio y la acogida del club anfitrión, sumado al clima que acompañó, hizo que la fecha fuera un éxito.

En lo que va del año 2022 AUDO contó con la inscripción de 16 nuevos afiliados, mientras que 7 timoneles dejaron la clase al terminar el 2021. La flota alcanza hoy los 57 socios y esperamos que la Flota Verde sea un primer paso que estimule a los navegantes a asociarse y pasar a competir en Flota Regata.

Este primer año de Flota Verde necesitará un análisis y valoración de cara al próximo año y tal vez algún tipo de regulación.

El reinicio de actividades en el Interior del país se valora como muy positivo y consideramos que debe continuar, buscando nuevas sedes e intentando captar socios del interior para la competencia.

Con los estados bancarios existentes y los activos declarados, se confeccionó el Balance Anual al 31 de agosto 2022.

Comisión Directiva